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 こんにちは！ 

最近、こたつを買いました。最近は寒くなってきて、こたつを使用し快適です。 

私は、北海道生まれで、北海道で生活している時は 1 度もこたつを使用したこ

とがありませんでした。そこで、調べてみました。北海道ではこたつは使用せず、

全国でも使用率は最下位でした。沖縄県の方が使用率は上です。 

 なぜ、北海道はこたつを使用しないかというと、冬の間は-10度-20度は当た

り前です。こたつだけでは暖を取れません。ストーブで暖を取りますが、北海道

の家屋は窓が二重になっており、暖気が逃げにくい構造です。なので、家全体が

暖かく、暑いくらいです。外は寒くても、家の中では半袖でアイスを食べられる

くらいです。ここでは、こたつは普通ですが、北海道では使用しません。新たな

発見でした。もしかしたら、あなたの普通が他の地域では普通ではないかもしれ

ませんよ。調べてみたらどうですか。 


